

Mobilitätstag an der Michaelschule – Schüler trainieren, damit sie sich sicher im Straßenverkehr bewegen

Papenburg (eb) – Im Rahmen der Themenwoche fand jetzt an der Michaelschule ein Mobilitätstag für die Klassen 5 statt. Unterstützt wurden die Lehrerinnen und Lehrer durch die Papenburger Feuerwehr mit Henning Mammes und Christian Terveer, die Malteser mit Johann Blom, AH Blau- Weiß Papenburg mit Bernd Tholen und Willi Hanneken, die Verkehrswacht mit Christa Bugiel und Margret Korte, die ehemaligen Lehrerinnen Friederike Geers, Lena Sürken und Hannelore de Beer, sowie Marek Kruse und Malte Hockmann. Während vor einigen Wochen von Gerd Müßing, dem Verkehrssicherheitsberater der Polizei Papenburg, theoretische Grundlagen, zum Beispiel Regeln der Straßenverkehrsordnung, verkehrssicheres Fahrrad, vermittelt wurden, lag der Fokus beim Mobilitätstag auf praktischen Übungen. Folgende Stationen durchliefen unsere Schülerinnen und Schüler: Toter Winkel, Ersthelfer, Fahrradkontrolle, Fahrradparcours, verkehrsgerechtes Fahren, Sehtest und Reaktionstest. Sich sicher auf einem funktionstüchtigen Fahrrad zu bewegen, dem Straßenverkehr aufmerksam zu folgen und klimafreundlich zur Michaelschule zu fahren, waren die Ziele des Mobilitätstages. Die Fünftklässler haben viel gelernt und dabei auch viel Spaß gehabt.

Michaelschule-Fotos

